

Herren 1. Kreisklasse Gr. Nord

SV DISBU Rüsselsheim : TTC 1948 Kelsterbach
Montag, 11.12.2023, 19:45 Uhr

Punkteteilung nach langem Kampf

Dieses Spiel hielt kaum jemanden auf den Plätzen: Mit 5:5 in den Spielen und mit 20:19 Sätzen trennten sich die Spieler des TTC 1948 Kelsterbach beim Auswärtsspiel in der Herren 1. Kreisklasse Gr. Nord am Montagabend vom SV DISBU Rüsselsheim. Rund 110 Minuten dauerte das Match, ehe Shihao Tang das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes sicherte. Starke Leistungen zeigten Breunig und Haertel, die in ihren Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieben.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Die richtige Taktik hatten Breunig / Haertel beim 3:0-Sieg gegen Beichert / Poulard von Beginn an. Das war ein souveräner Sieg. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Brissier / Tang wurden Tenenbaum / Rathor dagegen unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Gerald Breunig bezwang anschließend Sebastian Poulard in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Stefan Haertel wehrte eine 1:0 Satzführung von Peter Beichert ab und fuhr den Punkt für das Heimteam durch den Sieg der im Vorhinein als ausgeglichen zu erwartenden Begegnung noch ein. Kurz später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Arthur Tenenbaum bei seiner 1:3-Niederlage von Shihao Tang dann doch niedergerungen worden. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte derweil Mubarez-Ahmed Rathor beim 2:3 gegen Sascha Brissier leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Der Start in die Partie hätte für Gerald Breunig besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Peter Beichert noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Mit dem Erfolg in diesem Spiel steht Beichert nun bei 4 Siegen und 6 Niederlagen seit Beginn der Spielzeit. Auf dem falschen Fuß erwischte Stefan Haertel seinen Gegner Sebastian Poulard beim eher eindeutigen Gewinn ohne Satzverlust. Beachtenswert war hierbei insbesondere der Verlauf des dritten Satzes, als Haertel mit einem 11:0 über Poulard hinwegfegte. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Arthur Tenenbaum eine 1:3-Niederlage gegen Sascha Brissier kassierte. Nach diesem Einzel steht Tenenbaum somit bei 0 Siegen und 12 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Brissier ein 4:10 ausweist. Mubarez-Ahmed Rathor und Shihao Tang holten am Ende eines langen Punktspiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Einen Erfolg verpasste Mubarez-Ahmed Rathor beim 1:3 gegen Shihao Tang. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Rathor nun bei 2:8, während Tang bislang 7 Siege und 3 Niederlagen zu verzeichnen hat. Mit dem 5:5 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Nach diesem Ergebnis weist der SV DISBU Rüsselsheim nun ein Punktekonto von 3:11 Punkten auf, während der TTC 1948 Kelsterbach vor dem nächsten Spiel, das am 16.01.2024 gegen den TTC 1948 Kelsterbach II ansteht, 3:11 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des SV DISBU Rüsselsheim bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 08.02.2024 gegen den TTC Mörfelden 1952.

Statistik:

SV DISBU Rüsselsheim

Doppel: Breunig / Haertel 1:0, Tenenbaum / Rathor 0:1

Einzel: G. Breunig 2:0, S. Haertel 2:0, A. Tenenbaum 0:2, M. Rathor 0:2

TTC 1948 Kelsterbach

Doppel: Beichert / Poulard 0:1, Brissier / Tang 1:0

Einzel: P. Beichert 0:2, S. Poulard 0:2, S. Brissier 2:0, S. Tang 2:0